

Antonio Blázquez

06800 MERIDA

REGISTRO DE ENTRADA	
13 JUN. 96	006032
JUNTA DE EXTREMADURA	
PRESIDENCIA	
ENTREGADO A LAS 10 <sup>00</sup> HORAS	

Mérida, 5 de junio de 1996

¡ Querido Presidente!

Hace casi seis años que, sorprendiéndome, me propusiste ante el Delegado del Gobierno para ocupar la plaza de Jefe de Prensa. Digo sorprendiéndome porque nunca me podía imaginar que depositaras esa confianza en mí. Desde aquel mes de septiembre de 1990 he procurado cumplir fielmente mi trabajo; recuerdo que había ido a verte para intentar explicarte por qué quería dejar el Periódico Extremadura y que en aquella conversación te dije que mi compromiso era con la región (recuerda que soy hijo de emigrantes) y que desde aquel momento adquiriría un compromiso personal contigo. A lo largo de estos seis años he procurado mantener esos dos compromisos hasta las últimas consecuencias. Siempre, desde mi trabajo, he procurado servir a esta región a la que tanto quiero y en la han nacido mis hijos. Igualmente he procurado ser siempre fiel a tí, tanto como Presidente de la Junta como personalmente.

Estoy satisfecho con mi trabajo y me consta que desde tu posición has valorado este trabajo, lo cual me enorgullece doblemente. También he procurado a lo largo de estos casi seis años pasar desapercibido, no destacar más que lo necesario y siempre en aras de proteger a mis superiores; he procurado no molestarte. Me diste tu confianza y, para mí, ha sido suficiente. Tengo que reconocer que especialmente en estos tres últimos años, cuando he tenido la satisfacción de trabajar para Alicia, he contado con un apoyo incondicional y con la seguridad de que mi trabajo era comprendido tanto por ella, como por tí.

Sin embargo, en los últimos meses la situación ha cambiado y pese a mis reticencias iniciales me he decidido a enviarte estas líneas. Aunque sé que algo conoces, y hablamos un poco recientemente, durante la excursión al campo de nuestros hijos, me gustaría explicarte cuál es mi situación laboral actual. En primer lugar recordarte que el anterior y desaparecido director de El Periódico EXTREMADURA se negó a darme la excedencia, por lo que perdí todos mis derechos laborales al incorporarme a la Delegación

REGISTRO DE ENTRADA

13 JUN. 96

006032

JUNTA DE EXTREMADURA  
PRESIDENCIA

del Gobierno. Al no ocupar un cargo de libre designación, sino una plaza orgánica como personal laboral temporal, no he sido cesado tras el nombramiento del nuevo Delegado del Gobierno (aunque lo han intentado). Soy consciente de que mi permanencia en este puesto es limitada y que de una u otra manera terminarán por despedirme. Ante esta situación y dado que entiendo que sigue vigente mi compromiso personal contigo me gustaría pedirte una entrevista para dos cuestiones. En primer lugar para reiterarte que sigo estando a tu disposición en este puesto que ocupo, y desde el que creo que todavía puedo serte útil a ti y a Extremadura. En segundo y último lugar, me gustaría saber si das por concluido o no ese compromiso personal que yo he asumido, para que en el caso de que lo des por terminado, orientar mi futuro laboral hacia otros campos profesionales. Me gustaría que tuvieras claro que me siento enormemente pagado para mis méritos, y que si en algo he podido contribuir al desarrollo de esta Región y del proyecto socialista esa satisfacción es doble.

Soy consciente de que tus responsabilidades te exigen atender otros temas mucho más importantes e inmediatos que éste; pero si es posible me gustaría hablar de estas cuestiones contigo personalmente.

Recibe un fuerte abrazo.



Fdo.: Antonio Blázquez Cabrera